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带水果刀上街被拘，
让百姓没安全感

“今天看到一则新闻，说郑州

一男子在钥匙链上挂水果刀，结果

被警方拘留。这样的事件，让我们

老百姓感觉太没有安全感。”网友

“没落孤独”昨日通过微博反映，执

法部门是为了维护百姓利益而存

在的，这才是根本出发点，而不仅

是法律条款框架下的执法机器。

“合法，但不合理、不合情的

执法行为也是老百姓痛恨的，从近

年来不断曝出的城管暴力执法，到

此次的带水果刀被拘留事件，都让

执法部门的公信力不断下降，老百

姓的抵触心理日趋增强。”

黄颖 记者 祝亮 俞宝强

3000辆“油改气”车将迎“新生”

“按照规定2月5日就截止了，

不过有些车主年后才来确认，我们也

给他们办理了。”合肥市燃气办主任

杨有明告诉记者，该市首批3000辆

社会车辆“油改气”名额已完成确认

阶段。

据介绍，完成确认程序后，下一

步就是正式进行改装。2月25日至

3月25日，车辆所有人凭指标确认通

知书，到质监部门行政许可的加装企

业加装气体燃料专用装置。

充气钢瓶不是越大越好

是不是钢瓶越大越好？业内人

士说，其实不然，能装多大的钢瓶得

根据车子的自重来定。通常要求钢

瓶装满气以后最大重量不能超过整

车自重的5%。否则过重的话不仅汽

车在行进过程中的耗能会增加，同样

还会增加安全隐患。

“油改气”“奥妙”多多

“油改气”又有哪些“弊端”呢？

合肥美一汽车燃气改装厂总经理郑

永兵向记者介绍说，油改气，车主在

驾驶过程中也会有些变化。比如，瞬

间提速会有所降低，不过提速上来以

后，正常行驶速度不会受到影响。

此外，郑永兵还提醒在驾驶过

程中，油改气的车辆发动机的温度会

更高，所以建议使用耐磨耐高温的机

油，或者油气两用的燃料。

另外，在使用燃气的过程中，要

保证油箱中留有一定的汽油，一来防

止燃气用完，对于油管也起到很好的

保护作用，尤其是在高温和低温时，

可以间断用点油，保持油路畅通，比

如，发动时，先用汽油点火预热然后

再转换成气。 记者 徐涛 文/图

星报讯（记者 任金如） 2月 20

日，国务院常务会议发布五条措施来

遏制楼市“回暖”，被业内誉为“国五

条”。 对于在这样的时机出台重申这

五条“政策”，合肥业界褒贬不一。昨

日，合肥学院研究所副所长凌斌预测，

国家可能会在两会之后，出台涉及房

产持有、交易环节的税收政策，会出调

控的“组合拳”，但目前这种公布的总

结性政策，离执行层面尚远。

“老调重弹”旨在敲警钟？

从2003年开始，国务院十次常务

会议均以房地产调控为主题。而对于

这次新政，凌斌认为，只是本届政府对

于楼市政策的再次重申。因为并不是

今年的具体执行计划，所以对于市场

影响不大。

凌斌预测，新一轮宏观调控的楼

市政策，可能出现在全国两会之后，而

涉及的内容也将是“组合拳”，涉及房

屋持有、交易环节税收等内容。现在，

光指望房产税来调控房价，还为时过

早，很多城市的住房查询系统还不健

全，全国住房信息联网还未正式开

通。合肥的房价也还在稳步发展的过

程中，上涨3%～5%尚在合理区间。

碧桂园安徽区域营销总监王耀

光却认为，这五条政策旨在给开发商

敲警钟，希望2013年楼市还能平稳一

点，这样利于楼市健康发展。

房产税对合肥影响不大

合肥克而瑞研究机构总经理朱

青，也持相同观点。他认为，新政的最

大作用在于“敲山震虎”，虽然目前并

未出台相关细则，但是，已经在心理层

面上对市场预期产生影响。房产税、

限购都是势在必行的手段，预计“房产

税试点扩大”将成为出台的新政细则

之一。

朱青分析，2012年全年合肥楼市

总体供需平稳，同比出现大幅上涨，年

度成交均价同比小幅下滑，据此分析，

合肥有可能成为未来试点的城市之一。

但朱青随后又分析了合肥目前

现状，称即便合肥真的成为房产税试

点城市，而房产税对楼市影响不大。

“老了，我们该怎么办？”
“我给总理捎句话”开通首日异常火爆，养老是最热话题

昨日，本报“我给总理捎句话”全国两会互动平台开通后，全省读

者广泛参与，通过五大渠道，近百位市民委托本报将心声传递给总

理。其中，说得最多的中老年人对养老的担忧。

老了，
我们该怎么办？

来自合肥的李先生原来所从事

的工种为照相制版，根据相关的法

律法规该工种属于有毒有害工种，

可以提前五年退休。但是该工种在

上个世纪90年代初已经消失，李先

生原本可以在今年退休，但却无法

享受退休政策。这让李先生对未来

的老年生活感到很忧虑。

同样，最近夏女士也是忧心忡

忡。夏女士是一名失独者，几年前

孩子因为车祸而离世。“我现在思想

压力、生活压力都很大。今年我已

经到了退休的年纪，但我希望可以

继续留在原单位工作，希望单位给

予失独者一定的照顾。”

吴老是一位退休老工人，退休

时退休金基数低。“而现在物价上

涨，我们这些退休的老工人，有时连

基本生活保障都达不到。”

有了好政策，
更要有好的“执行”

合肥的刘阿姨说：“在合肥乘

坐公交车时，可以刷老年卡免费

乘坐公交车，但是在外地乘坐城

市公交时，即使出示老年证也无

法免费乘车。我们真心希望《中

华人民共和国老年人权益保障

法》在现实中执行好。”

侯先生在上个世纪响应政府

的计划生育号召，按照相关的规

定可以领取独生子女奖励金。如

今侯先生已经退休，却领不到独

生子女奖励金，“我怎么感觉独生

子女照顾政策没落到实处”。

《安徽省计划生育条例》指

出，独生子女的父母退休后享受

100%的工资。但是方阿姨退休

后却只领取了75%的工资，被告

知事业单位是100%，而企业单位

是75%。她希望可以进行调整。

西游太暴力血腥，
电影应该分级

“我建议国家应该对现在的电

影进行分级，并立法规定什么样的

分级电影适合什么条件的人群。”

网友“一切”通过QQ告诉记

者，她在春节期间，带孩子去电影

院观看周星驰的新作《西游降魔

篇》。

“起先，我以为这是一部剧情

轻松的喜剧片，孩子也喜欢西游题

材的影视作品。但没想到，片中却

有很多暴力、血腥、恐怖的镜头，比

如说鱼怪吞噬儿童，高老庄里烤人

肉……让孩子吓得一直蜷缩在我

怀里不敢看。而且在后面几天仍

然心有余悸，常做恶梦。”

“如果电影在上映前，明确分

级，公布有些什么不适宜儿童的画

面，我肯定不会带孩子去看。”

省城3000辆社会车25日起“油改气”
记者提前探访那些“明白事”

本月25日起，合肥市

首批3000辆社会车辆“油

改气”将正式“动手术”。

而记者还获悉，就在今年

之内，该市还有望再放开

一批“油改气”名额。究竟

“油改气”有哪些好处，又

有哪些注意细节，以及哪

些防范事项？记者为您探

访那些“明白事”。

楼市“新国五条”引发业界“热议”，专家认为：

“房产税对合肥楼市影响不大”


